

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## **NACHRICHTEN**

### **Kipchoge bastelt an der Sportgeschichte**

**MARATHON.** Es ist wohl eines der beeindruckendsten Ereignisse, das an diesem Wochenende in Wien über die Bühne gehen wird: die „Ineos 1:59 Challenge“, die Herausforderung, einen Marathon über 42,195 Kilometer unter zwei Stunden zu laufen. Der Kenianer Eliud Kipchoge, der den offiziellen Weltrekord mit 2:01:39 Stunden hält, will die Schallmauer brechen. Als Weltrekord würde es nicht zählen, weil er Schrittmacher zur Seite hat, die zwischenzeitlich aus-, aber auch wieder einsteigen werden. Fix ist nun: Der Lauf soll zwischen dem 12. und 14. Oktober im Prater über die Bühne gehen.